

# COL LECTIVITÉS

## L'Adapei inaugure sa résidence Janin, à Saint-Étienne

Ouvert en mars 2021, l'établissement Janin, situé rue du Treyve à Saint-Etienne sera inauguré fin novembre.



**La résidence Janin, en centre-ville de Saint-Etienne, permet une inclusion de ses habitants dans la vie du quartier.**

Cette ouverture récente de la résidence Janin, à Saint-Etienne est le fruit d'une collaboration entre l'Adapei 42 et le bailleur social Bâtir et Loger, formant le Pôle habitat et accompagnement Stéphanois, créé en 2021. Cette nouvelle résidence accueille près de 80 personnes, provenant d'anciens foyers d'hébergement : le foyer du Treyve et le foyer Pierre Curie ainsi que le SAVS de Saint-Etienne et le foyer de vie Joubert de Marhles. L'établissement géré par l'Adapei de la Loire dispose d'un foyer de vie pour un accompagnement de jour, d'un foyer d'hébergement et d'un service d'accompagnement à la vie sociale. L'établissement accueille 48 adultes en situation de handicap intellectuel en internat et 30 en externat. *"La situation géographique de l'établissement est importante, car nous sommes en centre-ville de Saint-Etienne et pouvons profiter des commerces et services. Les personnes que nous accueillons sont à quelques mètres de l'ESAT où certains travaillent. Cette situation favorise l'indépendance des personnes. Ce projet est innovant dans le sens où il mélange une multitude de publics, avec plus ou moins d'autonomie",* indique Sabrina Fellague, directrice adjointe du pôle adultes stéphanois, en charge de la Résidence Janin. L'Adapei de la Loire accueille et accompagne près de 2 000 personnes dans plus de 60 établissements et services, avec 1 400 salariés.

■ Laurie Joanou